



Communiqué de presse pour diffusion immédiate

20 ans pour la Fête d'hiver de Saint-Jean-Port-Joli !

Saint-Jean-Port-Joli, le 15 janvier 2015 – Loto-Québec présente la 20^e édition de la Fête d'hiver de Saint-Jean-Port-Joli qui se déroulera au parc des Trois-Bérets du 5 au 8 février prochain. Durant ces 4 jours de festivités, une multitude d'activités sont offertes à toute la famille pour célébrer l'hiver, la neige, le froid, le patrimoine et la culture dans un site enchanteur, en bordure du Saint-Laurent.

Dans le cadre du 20^e événement de sculpture sur neige port-jolien, des équipes de sculpteurs de provenances internationale et provinciale démontreront aux visiteurs l'étendue de leur talent artistique. Cette année, ce sont 21 équipes de sculpteurs professionnels et de la relève qui se réuniront à Place Dynaco, au parc des Trois-Bérets, pour créer devant public autant d'imposantes œuvres de neige. En plus du volet «sculpture sur neige» de l'événement, les visiteurs sont conviés à une foule d'activités hivernales. Venez assister à la projection en plein air du célèbre film d'animation *La Reine des Neiges* ainsi que du court métrage *Glace, crevasse et dérive* de Chantal Caron, vous remplir la panse de tire d'érable ou vous réchauffer d'un bon chocolat chaud. Toute la famille est invitée à expérimenter la sculpture sur neige, à caresser les alpagas ou à participer à certains de nos sports d'hiver traditionnels que sont la glissade, la raquette et les promenades en traîneau à chiens.

La Fête d'hiver propose aussi une variété de spectacles qui seront présentés sur la scène Desjardins de La Vigie. Le trio FAME offrira une revue des chansons qui ont marqué l'histoire de la musique populaire le vendredi à 20h. Le samedi en soirée, Alain François vous fera passer une soirée des plus festives avec sa musique aux sonorités traditionnelles en compagnie d'une invitée toute spéciale : la « provocante » Marjo. Ce concert sera précédé par le grand feu d'artifice du 20^e anniversaire de l'événement hivernal. Les petits auront droit à un spectacle spécialement conçu pour eux. En effet, les Oui-Oui chéris globe-trotters les embarqueront pour un tour follement enrichissant au cours duquel chants, musiques et danses leur feront parcourir le vaste monde. Le dimanche à 13h30, les planches de la scène seront réchauffées par les jeunes danseurs de l'École de danse Chantal Caron. Ils laisseront ensuite la place aux Portageux, trio de musiciens qui «portent» fièrement la musique traditionnelle québécoise et la gardent bien vivante. Il fera sans doute bien chaud sur scène et dans la salle encore une fois!

La Fête d'hiver tient à remercier ses partenaires publics sans lesquels il ne serait pas possible de mener à bien ses activités : Tourisme Québec, Loto-Québec et la Municipalité de Saint-Jean-Port-Joli. La Fête remercie aussi la participation de nombreux partenaires privés et salue l'implication de ses précieux bénévoles qui participent avec enthousiasme, année après année, à l'organisation de l'événement hivernal.

Que l'hiver et la neige s'installent bien confortablement au parc des Trois-Bérets... et que la fête commence!

Tous les détails de la programmation de La Fête d'hiver se retrouvent au www.fete-hiver.com. Points de vente des billets de spectacles : Marché G&S et Café Bonté Divine à Saint-Jean-Port-Joli et Voyage La Pocatière. Information : 418 598-9465 ou 1 866 598-9465.